

„Liederkrantz“
KULTURPREISTRÄGER DER STADT BUTZBACH

CHOR

Gesangverein 1879 Pohl-Göns e.V.



2 0 1 5



Chorproben beim Liederkrantz

Bei uns steht der Spaß am gemeinsamen Singen im Mittelpunkt. Unsere wöchentlichen Chorproben beginnen zunächst mit ein paar Lockerungsübungen. Es folgen unterschiedliche Stimmbildungsübungen, bevor wir mit dem eigentlichen Singen und Proben beginnen.

Singen im Chor geht unter die Haut. Der Körper lockert sich, der Kopf wird frei. Man singt immer mit Leib und Seele, das lässt den Alltags-Stress vergessen.

Jede Chorprobe ist immer wieder aufs Neue ein Erlebnis.



Hier hält Du unseren neuen Flyer in den Händen. Mit diesem Flyer möchte der „Liederkrantz“ Pohl-Göns alle Haushalte darüber informieren, was bei uns so passiert und geplant ist. Wir wünschen allen viel Spaß beim Lesen !!!



Unser Chorleiter: Martin Winkler

Seit September 2006 ist Martin Winkler unser Dirigent. Er stammt aus Nieder-Weisel, wohnt jetzt in Dreieich und leitet die dortige Musikschule mit angegliedertem Dirigentenkolleg. Martin arbeitet mit zahlreichen Ensembles und Chören zusammen. In Deutschland und auch international ist er ein gern gesehener Gastdirigent, Juror und Workshop-Leiter.

Nähere
Informationen
unter:

www.martinwinkler.de



Witz des Quartals

Kommt eine Frau vom Einkaufen nach Hause, schwer bepackt mit zwei vollen Einkaufstüten in jeder Hand. Schnaufend kämpft sie sich die Treppe nach oben zur Wohnung. Um ihren Haustürschlüssel nicht suchen zu müssen, klingelt sie. Ihr Mann kommt gerade aus der Dusche, wirft sich den Bademantel über und öffnet die Tür, dabei fällt der Bademantel auf. Die Frau steht gebückt und hält die abgestellten Tüten fest. Als sie aufblickt stellt sie fest: „Ach, jetzt weiß ich, was ich vergessen habe, die Shrimps!“.



Chance für den Neu- bzw. Wiedereinstieg

Für alle Interessierten, die sich bisher noch nicht in eine unserer Proben getraut haben, bietet sich jetzt eine optimale Gelegenheit, uns einmal ganz unverbindlich kennen zu lernen.

Für unser kleines Festival „Singen und Musizieren rund um's Kreuz“, welches gemeinsam mit allen Ortsvereinen der Gemeinde Pohl-Göns am 11. und 12. Juli 2015 stattfinden wird, frischen wir ein breites Repertoire auf und studieren neue Lieder ein. Dies bedeutet, dass wir abwechslungsreiche Proben

haben. Von Gospel bis Schlager, von POP über moderne Volkslieder bis zu den „alten Meistern“ ist alles dabei. Da findet jeder was für seinen Geschmack. Kommt einfach in unsere Chorprobe, dienstags ab 18.30 Uhr im Bürgertreff und „schwimmt“ in unseren Reihen mit.

Chorgesang sollte man am eigenen Leib erfahren haben, um dieses Gefühl beurteilen und teilen zu können. Lasst es Euch unter die Haut gehen und entscheidet dann, ob Ihr dabei bleiben möchtet.

**CHOR-
PROBE**
DIENSTAGS
18.30 UHR
BÜRGERTREFF
POHL-GÖNS

Für dieses Projekt ist kein Vereinsbeitritt nötig und es gibt bei uns kein Vorsingen. Wir freuen uns über jede neue Stimme!



Unsere

Projekt-

teilnehmer

Tore Scheinig, Stefanie Schlosser, Claudia Wendt, Damon Reitz, und Renate Giehl-Provost (v.l.), hier umrahmt von Andy Catlin (links) und Martin Winkler (rechts).



INTERVIEW

Andreas Catlin

1. Vorsitzender
des
„Liederkranz“

Andreas Catlin



CHOREcho: Du wurdest 2013 der Vorsitzende des Vereins. Was hat dich dazu bewogen?

Andreas Catlin: Ich bin seit 1986 aktiver Sänger und habe im Liederkranz die schönsten meiner geselligen Stunden verbracht. Die Tradition und Moderne der heutigen Chorszene und die Möglichkeit etwas Besonderes entstehen zu lassen, waren der ausschlaggebende Anreiz.

CHOREcho: Was meinst Du mit „Besonderes“?

Andreas Catlin: Ich möchte gemeinsam mit den Aktiven weg von dem Klischee, dass Chorgesang altbacken und langweilig sei. Wir haben mit Martin Winkler einen modernen Chorleiter, der es versteht, Jung und Alt für die Chorarbeit zu begeistern. Ganz viele Chöre

haben es geschafft auch junge Menschen in ihre Vereine zu integrieren. Das geht aber nur, wenn man Neuem gegenüber aufgeschlossen ist und das sind wir!

CHOREcho: Wo siehst Du den Liederkranz der Zukunft?

Andreas Catlin: Wir sind der größte gemischte Chor in der Wetterau und das wollen wir auch bleiben. Wir wollen aufgeschlossen und modern sein, aber auch der Tradition verpflichtet zeigen, dass Chorgesang Spaß macht und man dabei sehr gut entspannen kann.



CHOREcho: Was kannst Du überhaupt nicht leiden?

Andreas Catlin: Wenn man etwas schlecht redet, bevor man es ausprobiert hat.

CHOREcho: Gibt es etwas worauf Du stolz bist?

Andreas Catlin: Ja, den Zusammenhalt im Chor und den Willen der Aktiven Leistung mit Geselligem zu mischen.

TERMINE



- | | |
|---------------------------|---|
| ■ 13.03.2015 | Jahreshauptversammlung |
| ■ 24.03.2015
18.45 Uhr | Öffentliche Chorprobe
im Bürgertreff Pohl-Göns |
| ■ 19.04.2015
16.00 Uhr | Teilnahme am Konzert zu Gunsten
Butzbacher Flüchtlinge,
Veranstalter: Hausberg-Wettertal-Sängerbund |

Herausgeber:
Gesangverein
Liederkranz 1879
Pohl-Göns e.V.

IMPRESSUM

Andreas Catlin
1. Vorsitzender

E-Mail-Adresse:
[presse-
redaktion@
liederkranz.de](mailto:presse-redaktion@liederkranz.de)

